



Les marque-pages personnalisés du CDI

publié le 11/06/2018

Anaé en 4e est passionnée de lecture et aime partager ses coups de cœur. Elle a toujours participé aux clubs lecture et journal au collège.

A présent, elle nous donne ses marque-pages faits mains pour essayer d'attirer de futurs lecteurs qui parcourraient les rayons du CDI :



L'idée fera peut-être des émules mais déjà, le documentaliste en avait proposé d'autres réalisés avec le site Notegraphy.com :



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.